

"LE 18" : O'TACOS ET XAVIER PINCEMIN DÉCLENCHENT L'ALERTE ROUGE

LA collab de l'année pour faire PIN-PON dans ta bouche



Montrouge, le 25 Août 2025 - O'Tacos sonne l'alarme avec sa nouvelle création incendiaire : "**Le 18**", une recette en édition limitée imaginée avec le chef **Xavier Pincemin**. Préparez-vous à composer le numéro des pompiers : ça va chauffer fort ! Une création incendiaire, inspirée de l'univers pompier, née de la rencontre entre l'audace de Xavier Pincemin et l'irrévérence d'O'Tacos.

UNE COLLAB' QUI NE JOUE PAS AVEC LES ALLUMETTES

Sortez les lances, allumez les gyrophares : Le 18, c'est pas seulement une recette... c'est un départ de feu :

- Spicy Tenders pour ceux qui aiment vivre dangereusement
- Notre nouvelle finger food, les Cheesy Inferno, en mode pièce maîtresse des flammes (nouveau)
- Une bonne dose de sauce Dynamite, pas faite pour les fragiles (nouveau)
- Et un mix d'épices, pour rajouter du croustillant (nouveau)
- L'icône sauce fromagère pour calmer le sinistre
- Frites à l'intérieur comme toujours

Et pour ceux qui voudraient se laisser tenter par la recette du chef mais sans avoir à sortir les extincteurs, la recette est également disponible avec nos tenders classiques ou en version veggie.

UNE RENCONTRE ENTRE DEUX CODES, UN MÊME FEU

Xavier Pincemin, c'est un chef libre, inventif, qui a grandi avec les codes de la street. O'Tacos, c'est une marque populaire, créative, sans complexe. Ensemble, ils créent une collab qui casse les lignes : pas de snobisme, pas de blabla – juste du feu. Une recette élaborée avec le chef qui vient rajouter du piquant et de l'audace dans les innovations d'O'Tacos.

Cette collaboration s'inscrit dans la nouvelle stratégie d'O'Tacos : **mettre à l'honneur la créativité culinaire en gardant ses racines street et populaires**. Après avoir imposé le French Tacos comme une icône de la fast-food en France, la marque continue de réinventer ses classiques avec des prises de parole inattendues, culturelles, souvent second degré — mais sans jamais oublier le goût.

Le 18 sera proposé dans tous les restaurants O'Tacos à partir du 26 août 2025, pour une durée limitée.

PRÊTS À COMPOSER LE 18 ?

Une chose est sûre : cette collab entre Xavier Pincemin et O'Tacos ne passera pas inaperçue. Un Otacos fait pour ceux qui veulent plus qu'un simple fast-food : une **vraie claque gustative**, avec du fond, du feu, et une bonne dose d'irrévérence.